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A Giovanni Galloni

Pavia, 29 ottobre 1977

Onorevole Vicesegretario,

Le scrivo per esprimerLe il più vivo ringraziamento del Mfe e
della sezione di Roma per il Suo intervento alla nostra manifesta-
zione del 27 ottobre. Vorrei anche dirLe quanto io abbia apprez-
zato la Sua parola e la Sua illustrazione dei meriti storici della Dc,
e segnatamente di De Gasperi, che tutti i federalisti hanno sempre
nella mente e nel cuore.

Mi scusi se mi permetto anche di farLe conoscere sommaria-
mente un’opinione dei federalisti – puramente tecnica – circa il si-
stema elettorale per l’elezione europea. Ogni scelta ha, ovvia-
mente, vantaggi e svantaggi. A noi pare che si potrebbe forse equi-
librarli con collegi regionali ma con quoziente nazionale, cioè fa-
cendo passare nell’ambito regionale coloro che abbiano ottenuto
quoziente nazionale nell’ambito regionale, e nell’ambito nazionale
tutti gli altri. Forse in questo modo sarebbe possibile anche cu-
mulare i vantaggi delle preferenze (da far valere nelle attribuzioni
regionali) con quelli delle liste bloccate (da far valere nelle attri-
buzioni nazionali), che potrebbero rivelarsi importanti se si mani-
festasse l’opportunità di garantire l’elezione di certe personalità.

Nell’occasione La prego di accogliere, onorevole Vicesegre-
tario, i miei migliori saluti

Mario Albertini
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